

Assemblée générale du 28 janvier 1951

Séance ouverte à 14h15 par M. Fernand Simon, Président.

L'appel fait constater la présence de 14 membres

M. Henri Meldem est reçu comme nouveau membre dans la société.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et adopté.

Il est procédé à la nomination du caissier et du secrétaire. Les deux membres qui ont déjà fonctionné par intérim ont été élus à l'unanimité. Ce sont MM Dennig M comme caissier, et A.Lüthi comme secrétaire.

Le prix du bulletin ayant baissé de 50 centimes, il se trouve que chaque membre a payé 50 centimes de trop comme cotisation. Il est décidé que ce surplus reste à la société et que l'on prélève de cette somme fr 5.- pour payer la cotisation comme membre passif à la société romande des apiculteurs-éleveurs ; qu'on paye la cotisation 1951 pour un membre malade. Sur proposition de M. Albert Fleury on fait un don de 5 fr pour les victimes des avalanches. Deux membres demandent de fixer les assemblées pour un jour de semaine, on décide de maintenir le statut quo.

M. Schmidt nous rapporte de l'assemblée de la société romande des apiculteurs-éleveurs et expose l'importance de la création d'une station de fécondation au Pré de St Livres.

Les membres de la commission technique nous présentent la 2^{ème} partie du cours et nous intéressent par leurs exposés concernant l'obtention d'une belle colonie au moment de la récolte, de l'importance de changer les reines et comment élever des reines le plus simplement possible.

M. Mottier, caissier de la Fédération Vaudoise nous honore de sa présence et nous félicite pour le développement de notre section. Lui aussi nous encourage pour une station de fécondation.

Séance levée à 17h00

Le Président

F. Simon

Le secrétaire

A. Lüthi